

「しばたミュージアム設立推進市民会議」 との連携活動

総合制作実習において
「しばたミュージアムの計画提案」に取り組みました。

しばたミュージアム設立市民会議の皆様の前で
この1年間、学生が取り組んできた内容について発表を行い
会員の皆様から貴重なご意見をいただきました。

今後、設立推進市民会議と本格的に連携を図り
ミュージアム実現に向け、取り組んでいきます。



新潟職業能力開発短期大学校(住居環境科)と しばたミュージアム設立推進市民会議の 活動連携へのプラン

地域の大學生と市民団体が
郷土の夢をつくりだす

(プレゼンション)
◎日時 令和5年3月5日(日) 午後1時30分より
◎場所 健康長寿アクティブ交流センター 交流室

新発田市にある「新潟職業能力開発短期大学校住居環境科」の学生と、新発田市に博物館・美術館の設立を進めている「しばたミュージアム設立推進市民会議」が夢の実現のために連携することになりました。

理想的な建築設計を研究している職能短期大学学生は、日頃より建築物が人々の心を豊かにし、生きがいに繋がることをテーマとしてプラン作りを進めています。
一方、しばたミュージアム設立推進市民会議は、ミュージアムを建設することにより、市民の思いやエネルギーを高め、郷土の魅力を探るきっかけにしようと考えています。

ミュージアム建設という共通の土台を双方共に認め、相互に協力連携しあえる体制をつくり、新発田の未来を共に追求していききたいと思います。

目録

- ◎郷土の風土・文化を生かした
ミュージアムづくりを実現
- ◎学生ならではの斬新なアイデアと
市民の豊かな経験をマッチング
- ◎郷土活性化に繋がる博物館・美術館を
- ◎子どもから大人まで興味・関心を持ち
皆で楽しめるミュージアムを実現
- ◎郷土、新発田の魅力を掘り起こそう
- ◎多くの市民、老若男女を巻き込んだ
夢と絆を紡げる活動にしよう

しばたミュージアム設立推進市民会議・新潟職業能力開発短期大学校(住居環境科)

3月11日(土)

新潟日報の記事に
取り上げて頂きました!!